

Es ist das Herz, das schenkt.

Die Hände geben nur her. Aus Afrika

Unter diesem Motto möchten wir in diesem Jahr unseren Erntedankaltar in den Gottesdiensten am 01. Oktober einmal anders gestalten.

Dazu brauchen wir Ihre Hilfe!

Im Vorfeld des Festes sammeln wir in den Pfarreien St. Leonhard und Leiden Christi, in den beiden Kindergärten und im Rahmen des Eine-Welt Verkaufs haltbare Grundnahrungsmittel.

Diese stellen dann unseren Altarschmuck zu Erntedank dar.



In der Woche darauf werden die Lebensmittel an die Münchner Tafel gespendet, um bedürftige Bürgerinnen und Bürger zu unterstützen.

Für freuen uns auf Ihre Spende in Form folgender haltbarer Lebensmittel:

- Reis/Nudeln
- Saucen
- Konserven
- Aufstrich (Marmelade, Honig...)
- Gewürze (Salz, Pfeffer...)
- Backzutaten (Mehl, Zucker...)
- Tee, Kaffee, Kakao
- Müsli, Cerealien
- Süßwaren, salzige Snacks



Martin Manigatterer aus Pfarrbriefservice

Abgegeben werden können die Lebensmittel im Zeitraum 17.09. bis 30.09.2023 in den dafür bereitgestellten Körben an folgenden Orten:

im Pfarrheim und in der Kirche Leiden Christi, in der Kirche St. Leonhard, in den beiden Kindergärten und während des Eine-Welt-Verkaufs (bei letzterem können Sie die Waren direkt dort erwerben und dann in die Körbe legen).

Bitte geben Sie nur geschlossene Packungen ab und achten Sie auf das Mindesthaltbarkeitsdatum. **Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung!**